

Pôle communication
Tél. : 24 66 40

Lundi 5 décembre 2016

INFO PRESSE

L'observatoire de l'énergie ouvre sa base de données au grand public

L'observatoire de l'énergie, créé en avril 2008, est un outil destiné à centraliser les connaissances et les informations relatives au domaine de l'énergie en Nouvelle-Calédonie. Il se matérialise sous la forme d'une base de données, mise à jour par la Direction de l'Industrie, des Mines et de l'Énergie (DIMENC).

Ce centre de ressources est constitué à partir des données collectées auprès des opérateurs pétroliers et électriques et des métallurgistes. Initialement restreinte au service de l'énergie de la DIMENC et aux organismes sources précités, la base de données de l'observatoire de l'énergie est désormais ouverte au public à l'adresse www.observatoire-energie.gouv.nc Elle a vocation à intéresser les particuliers, les étudiants, les enseignants, les administrations, les professionnels et bien-sûr, les journalistes.

Le site internet donne ainsi accès à certaines données relatives aux combustibles et à l'électricité sous un format annuel (rubrique énergie), aux prix locaux et aux cours mondiaux mensuels des énergies (rubrique prix), ainsi qu'aux bilans énergétique, pétrolier et électrique du territoire (rubrique bilans).

Cette initiative, de rendre publiques les données relatives à la consommation et aux prix de l'énergie, s'inscrit dans la droite ligne des objectifs fixés par le schéma pour la transition énergétique de la Nouvelle-Calédonie adopté en mai 2016, notamment les actions sur la sensibilisation et la formation.